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Résumé

Le tourisme est un phénomene moderne complexe qui tend a devenir 1’une des
activités humaines les plus importantes. Sur le plan environnemental, le tourisme peut avoir a
la fois des effets positifs et négatifs qu’on doit prendre en considération. Actuellement, le
tourisme vit plus que toute autre activité, cela peutprédire que 1’Algérie doit développer le
secteur touristique afin d’améliorer la situation économique.

Mon travail c’est un centre aquatique de 3.3 hectareCela dépend de I'exploitation de
l'eau de mer et 1’architecture blob focalise sur le tourisme loisir-sport dans la région d’el
Aouana dans la wilaya de Jijel. Cette place est sublime par son paysage pouvant la qualifier
trés importante du point de vue des visiteurs. 1l contribue également a attirer des touristes
locaux et étrangers, ce qui contribue au développement local de ca ville mais aussi au secteur
de tourisme dans son ensemble
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Summary

Tourism is a complex modern phenomenon that tends to become one of the most
important human activities. On the environmental front, tourism can have both positive and
negative effects that need to be considered. Currently, tourism lives more than any other
activity, this can predict that.

My work is a 3.3-hectare aquatic centerit depends on the exploitation of seawater and
the blobitecturefocusing on leisure-sport tourism in the region of el Aouana in the wilaya of
Jijel. This place is sublime by its landscape, which can be the very important qualifier from a
tourist point of visitors.It also helps to attract local and foreign tourists, which contributes to
the local development of the city but also to the tourism sector as a whole.

Mots clés :
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92



	Résumé

